
 

 

 

 
 

 
 

 

 

Die Briefe für die Müll-Gebühren werden in den nächsten 

Tagen weggeschickt 
 
Das Landrats-Amt schickt ab dem 2. März Briefe an bestimmte Menschen. 
Die Briefe sind für das Jahr 2026. 
Die Menschen sind: 

• Grundstückseigentümer 
• Gewerbebetriebe im Zollernalbkreis. 

In den Briefen steht: 
So viel Geld müssen Sie für den Müll bezahlen. 
 
In den Briefen ist auch ein Formular. 
Mit dem Formular kann man Sperrmüll anmelden. 
 
In den letzten Jahren haben wir gemerkt: 
Die Menschen bekommen die Briefe. 
Dann haben die Menschen viele Fragen. 
Deshalb gibt es mehr Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen für diese Aufgabe. 
Aber das Landrats-Amt sagt: 
Bitte haben Sie Verständnis. 
Vielleicht müssen Sie am Telefon trotzdem warten. 
Oder wir können Ihre E-Mail nicht sofort beantworten. 
 
Sie können auf die Internet-Seite vom Landratsamt gehen. 
Die Internet-Seite ist: https://www.zollernalbkreis.de/abfallwirtschaftsamt 
Dort gibt es viele Antworten auf Fragen. 
Die Fragen sind zu dem Gebührenbescheid. 
Sie finden die Infos auch in der Abfall ZAK-App. 
Und Sie bekommen die Infos mit dem Gebührenbescheid. 
Die Infos sind auf einem extra Blatt. 
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